
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祇 園 新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
祇園新橋 
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発行：祇園新橋まちづくり部 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

第 49回意見交換会のご案内 

～ 2018 年を振り返って ～ 
【日時】2018年12月 11日（火）13時 30分 
【場所】登希代の二階（大和大路新橋通上ル東側） 
【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 

祇園新橋地区の皆さまのご参加お待ちしています！ 

地域の話題 🔥🔥 お火焚祭 2018 秋 🍊🍊 
11/22（木）13時からお火焚祭が執り行われました。午前中は少雨のため、幟は立てませんでしたが、
雨雲を寄せ付けない辰巳さん！神事のはじまる頃には青空も見え、神事をつつがなく終えることが出来ま
した。 
幟が立てられなかったので、活躍してもらう機会がありませんでしたが、今回は京都女子大学の守久ゼミ
に所属する学生さん４名が協力してくれました。京都出身の方が少なかったせいか、お火焚き行事や焼き
ミカンに興味津々の様子でした。 
祭礼後、神職さんからお火焚きの由来や目的などのありがたいお話を伺いました…細かいことは忘れてし
まいましたが（笑） 
今回の足洗いは、先日オープンした「今日萬」さんです。京風の白味噌のお味噌汁、鯛も鯉もひと炙り、
お餅もだしの中で溶けないように、焼いて焦げ目と風味を加え手間のかけた一品でした。ありがとうござ
いました！ 
地域の行事も皆さんの参加・協力なくしてはできません。これからもご協力よろしくお願いします！ 

焼きミカンで無病息災を祈ります。 神職のお話を聴く京女の学生さん。 直会（なおらい） 

報 告 ＜飛騨高山の伝建地区保存会が視察に来られました＞ 

11/8（木）岐阜県の高山市景観町並保存連合会の 21名が視察に来られ
ました。まちあるきをしながら、無電柱化やオーバーツーリズム 
（まちの許容量以上に観光客が来訪すること）等について話し合い 
ました。 
まちあるきの後、吉今さんをお借りして、京町家や景観の保全継承につ
いて、協議会の取組や京都市の制度等の紹介、質疑応答を行いました。
違った視点からの提案も有り有意義な時を持つことができました。 

高山市景観町並保存連合会の皆さん 



祇園新橋景観づくり協議会の奥田代表が運営される京町家の宿「梅庵」が、オープンに先駆け 11/1（木）
に内覧会が開催されました。 
祇園新橋景観づくり計画書では、「新規で営業を開始する場合は、従業員・管理者が常駐すること」を配
慮事項でお願いしています。最近、管理者不在の一棟貸しの宿泊施設が多いですが、梅庵さんは本店で
ある「白梅」さんと目と鼻の先にあるにも関わらず、管理者を常駐していただいており、今後、同様の
事前協議案件が出ることを想定し模範事例となっていただきました。 
建物や設えの美しさだけでなく、きめ細やかなサービスこそが、祇園新橋のおもてなしとして発信して
いきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もちろん調度品も名品ばかり、良い夢見れそうです♪ エントランスにはお花がズラリ。 お待ちしております。 

祇園新橋地域では、白川南通の遊歩道化を要望しています。 
11/24（土）・28（水）の 2日間、祇園新橋地域周辺の 4ヶ所で、地元、京都市、警察の 3者の協力で 
交通量調査が行われました。 
白川南通が歩行者専用道路になり、車両が通行出来なくなった時、周辺の白川南通、縄手通、新橋通、 
古門前通に与える影響を調べるために、新橋通、古門前通の交通量を午前 8時から 20時にかけて調査し
ました。 
比較的暖かな天候ではありましたが、お忙しいところ調査にご協力いただいた皆さん、どうもありがとう
ございました。 
車ではなく、人が主役。祇園の風情を安心して楽しめるまちとして、地域の価値を高めていきたいと思い
ます。 

白川南通遊歩道化に向けた交通量調査実施 
 

報 告 

京都新聞、朝日新聞等で取り上げられたとおり、来春、３年ぶりに桜のライト
アップが再開されます。安全に運営し、訪れる方に安心して楽しんでもらうた
めに、皆さんのご支援が必要です。 
是非、ご協賛へのご協力をよろしくお願い申し上げます。 
お問合せは、090-8520-1484までお願いします。 

祇園白川さくらライトアップ：ご協賛のお願い 報 告 

報 告 

縄手通から白川南通を東に入った所の電話ボックスを撤去する予定です。老朽化に伴う電話ボックスの交換
ですが、ＮＴＴから事前協議なしで着工されました。これまで勾配屋根付の仕様が、何の変哲もなく景観に
配慮されていないハコになっていました。 
利用者も少ないと思われるため、事後協議の結果、地域にあった様式ができなければ撤去していただきたい
と要望しました。対象区域内での建築行為等は必ず事前相談をお願いします。 

 

白川南通の公衆電話ボックスを撤去する予定です。 

定例の意見交換会は毎月第 2火曜日 13：30～15：00 場所：登希代の二階 
次回は 12月 11日（火）13：30～  
 お問合せ連絡先：永田（ゑり萬内） 075-525-0529  
 

 

地域の話題 梅庵がオープンしました 


